

Plus lourde, j'en suis sûr, à son cœur ulcéré
Que ne l'est le boulet à son pied déchiré.
Je le vois l'œil hagard, jeune, sans espérance ;
Désirant le trépas comme une délivrance
Et ce fils, que j'aurais aimé si tendrement,
Plus malheureux que moi, fait toujours mon tourment.

Ce souvenir cruel au temps toujours résiste,
Voilà pourquoi, monsieur, vous me voyez si triste.
Si mon regard éteint ne sourit plus jamais,
C'est que je pense encore à ce fils que j'aimais ;
C'est que je vois toujours, que je dorme ou je veille,
Ma femme qui, bien loin, au champ des morts som-
Et brisant du tombeau le couvercle étouffant, [meille,
Je l'entends qui me dit : " Veille sur cet enfant ! "

M. J. A. POISSON.

